

新型コロナウイルス感染症への感染が確認された職員について

1 年 代 60歳代

2 性 別 男性職員

3 職 場

企画部門にて事務に従事。窓口で直接、不特定多数の市民の皆様と接する職場ではありません。

4 症状及び行動歴等

7月25日（土）に倦怠感と胸痛が出現し、26日（日）に発熱。上田保健所に相談の上、医療機関を受診し、27日（月）には解熱。

8月2日（日）、7月下旬に県外感染者及び患者110例目と接触したことが確認されたため、上田保健所で検体採取。3日（月）に陽性が判明し、感染症指定医療機関に入院。

5 濃厚接触者

職員1名と家族3名

6 職場の対応

- ・ 8月3日（月）に、所属する職場及び周辺の共有部分等の徹底した消毒を実施。
- ・ 3日（月）の時点で濃厚接触の疑いのあった職員は、本日4日（火）から出勤を自粛させている。

7 今後の対応と対策

市職員については、これまでもマスクの着用や手洗いの徹底、3密の回避、体調不良の際の慎重な行動など「新しい生活様式」に基づく感染防止対策を徹底してきたところです。今後、職員一人ひとりが最大級の警戒をもって、「うつらない」、「うつさない」ための意識ある行動を再度徹底してまいります。

市民の皆様とも感染防止の意識を共有し、全力で感染防止及び業務の継続に取り組んでまいります。

8 お願い

感染した職員やそのご家族、医療従事者等への差別や偏見は、絶対にしないようお願いいたします。